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Herr Soth-Worofka berichtet, dass das Kinderfest am 11.09.2021 gut gelaufen ist, es 
war ein schönes Fest.
Die BMX-Strecke auf dem Sportplatz wird gut angenommen, der Sportlehrer der 
Schule Proseken bindet die BMX-Strecke auch in seine Sportangebote mit ein. 

Herr Kolz ergänzt zum Kinderfest, dass er die Soccer-Anlage mit abgebaut hat. Der 
Auf- und Abbau ist ein großer Arbeitsaufwand. Er unterbreitet den Vorschlag, für 
künftige Feste zu überdenken, hierfür einen Professionellen Anbieter zu mieten, der 
für den Auf- und Abbau selbständig verantwortlich ist. 


